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Bonjour.  

Merci Deborah, et bienvenue à l’Assemblée générale annuelle de PortsToronto. Au nom de 

mes collègues du Conseil et des membres du personnel de PortsToronto, je vous remercie 

d’être là aujourd’hui. 

Je siège au Conseil depuis l’année dernière, et je peux vous dire qu’il ne faut pas longtemps 

pour comprendre que cette organisation joue un rôle essentiel à l’échelle locale, régionale et 

nationale, au sein des réseaux de transport et de l’économie. Dans le cadre des différents 

postes que j’ai occupés auparavant, j’ai eu le privilège d’observer le fonctionnement de 

l’infrastructure économique au niveau provincial, et j’espère que cette expérience me sera utile 

dans ces nouvelles fonctions.  

Je tiens à remercier Amanda Walton, qui présidait ce Conseil avant moi et y a siégé pendant 

neuf ans. Pensez à la période durant laquelle elle a été présidente. Il est somme toute 

relativement simple de gérer une organisation – même aussi complexe que PortsToronto – 

lorsqu’il s’agit seulement de faire face aux défis courants de la gérance. Mais tenir les rênes 

dans un contexte de pandémie historique, voilà qui met réellement à l’épreuve la capacité de 

leadership! Merci, Amanda, pour l’engagement et le dévouement dont tu as fait preuve envers 

PortsToronto.   

Tous les membres du conseil d’administration sont ici aujourd’hui, et j’aimerais prendre un 

instant pour vous les présenter, en commençant par les deux qui comptent le plus d’années de 

service au sein de notre Conseil : 

 Darin Deschamps préside notre Comité de la vérification et des finances et notre Comité 

de la retraite, et 

 Hellen Siwanowicz préside notre Comité de la gouvernance et des ressources 

humaines. 

 Permettez-moi également de vous présenter Jane McKenna, qui préside notre Comité 

des communications et de la sensibilisation.  

 Thomas Ruth, ancien président et chef de la direction de l’Aéroport international 

d’Edmonton, siège lui aussi au sein de notre Conseil. 

 Enfin, Robin Pilkey est entrée au conseil d’administration cette année, au mois de mai, 

en tant que représentante de la Ville de Toronto.  

 

RJ Steenstra, notre président et chef de la direction depuis environ un an et demi, s’est donné 

comme priorité de rétablir le lien avec nos partenaires et nous a amenés à repenser le rôle que 

pourrait jouer PortsToronto au sein de la plus grande ville du Canada – Toronto. J’espère bien 

contribuer à cet effort. 
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Il y a pour moi trois secteurs intervention privilégiés : 

1. Faire en sorte que PortsToronto soit à la pointe de l’innovation dans tous nos secteurs 

de service – au port, à l’aéroport, au terminal de croisières et à la marina. 

2. Déterminer comment faire pour que tous nos secteurs de service dépassent les niveaux 

de référence dans le domaine du développement durable et aient réellement une 

incidence plus positive sur l’environnement.  

3. Enfin, si nous faisons bien notre travail, PortsToronto doit intensifier ses activités. Notre 

ville est une capitale d’envergure mondiale, et la circulation des marchandises et des 

personnes qui y entrent et en sortent doit être aisée et efficace. Or, étant donné que 

Toronto se développe, nous devons réfléchir à l’infrastructure commerciale dont elle 

aura besoin à l’avenir.  

En 2023, PortsToronto a entrepris d’établir un plan stratégique complet afin de nous fournir une 

orientation claire et de définir la voie à suivre pour garantir le respect de nos priorités et objectifs 

opérationnels. Je suis ravie de pouvoir vous annoncer que nous sommes bien partis pour 

atteindre ces objectifs.  

Notre organisation compte déjà plus de 110 années d’existence, et prépare les 100 prochaines! 

PortsToronto se considère comme une partenaire de la ville, de la province et du gouvernement 

fédéral, et les appuie dans leurs efforts visant à dynamiser l’économie. 

Je tiens à remercier les membres du personnel de PortsToronto. Chaque jour, ils cherchent à 

améliorer encore le fonctionnement de PortsToronto pour en faire une organisation plus 

intégrée, plus durable et plus efficiente.  

Je remercie également les intervenants avec lesquels nous travaillons, à savoir la Ville de 

Toronto, Transports Canada, Waterfront Toronto, l’Office de protection de la nature de Toronto 

et de la région, les Mississaugas de Credit et CreateTO, mais aussi les partenaires de l’aéroport 

que sont Porter, Air Canada, Stolport, Nieuport et Ornge, et tous les autres acteurs avec 

lesquels nous collaborons à la réalisation de notre objectif commun de développement de la 

ville. 

Je laisse maintenant la parole à RJ Steenstra, président et chef de la direction de PortsToronto.  

Merci. 

XXX 


